

2.100.000 toneladas anuales la diferencia entre el suministro de pescado en 1970 y las necesidades de 1980, es decir, el doble de la producción total de Canadá.

La FAO solicitó la participación de Canadá, dada la competencia y adaptabilidad de su industria en la captura de una gran variedad de recursos costeros y de altamar, mediante el uso de equipos y métodos que se acomodan fácilmente a países en desarrollo.

El Servicio Marino y de Pesquerías del Ministerio del Ambiente ha colaborado en la localización de los recursos canadienses adecuados.

### Comercio automovilístico

La importación de productos automovilísticos de Estados Unidos ascendió a \$1.473.000.000 en el primer trimestre de 1974, un 10,5% más que en el mismo período de 1973. Como las exportaciones a ese país disminuyeron en un 4%, de \$1.338.000.000 a \$1.330.000.000, se experimentó un déficit de \$143.000.000 en comparación al superávit de \$56 millones del primer trimestre de 1973. Este déficit es inferior al experimentado en el último trimestre de 1973 que ascendió a la cifra de \$180.000.000.

Esta baja se debió a la disminución del 20% de piezas de recambio. Las exportaciones de automóviles y camiones superaron a las del primer trimestre de 1973. Las importaciones de automóviles aumentaron en un 12,5% hasta \$350 millones; las de camiones en un 38% hasta \$207.000.000, y las de piezas de recambio hasta \$881.000.000.

Tanto las exportaciones como las importaciones canadienses de productos automovilísticos y afines disminuyeron en \$23.000.000, manteniéndose el mismo déficit de \$117.000.000. Hay que subrayar muy especialmente la baja del 24% de las importaciones de automóviles de pasajeros hasta \$78.000.000.

\* \* \*

### Estudiantes extranjeros en la Universidad St. Francis Xavier

39 estudiantes de 19 países recibirán capacitación para liderato y desarrollo en el Instituto Internacional Coady de la Universidad St. Francis Xavier de Antigonish, Nueva Escocia.

Este programa comenzó en mayo y durará hasta diciembre. Es el tercer grupo de estudiantes africanos, asiáticos, latinoamericanos, canadienses y estadounidenses inscritos en el programa del Instituto. Antes de 1972, los estudiantes de Coady seguían sus cursos en la Universidad St. Francis Xavier durante el año académico normal.

Además de éste, el Instituto ofrece 2 cursos más: en junio comenzó un programa de siete semanas sobre desarrollo social y, en agosto, otro sobre Latinoamérica de nueve semanas de duración.

### Intercambio internacional de guardiamarinas

105 guardiamarinas de Canadá tomarán parte este verano en programas de intercambio en EE.UU. y Europa, mientras que un número igual de guardiamarinas europeos y estadounidenses participarán en programas de capacitación en Canadá.

75 irán a EE.UU. y otros 30 a Gran Bretaña, Bélgica, Holanda, Alemania y Suecia.

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*